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Information über die Arbeit des Café und Weinbergskrug 

 

Frau Saric stellt fest, dass der zu diesem TOP eingeladene Herr Christoph Lutz 

heute leider verhindert ist und nicht an der heutigen Sitzung teilnehmen kann. 

 

Freundlicherweise hat sich Frau Susanne Wegerich bereit erklärt, Herrn Lutz heute 

zu vertreten und Frau Saric bitte nun diese, über das Café Neu zu berichten. 

 

Frau Wegerich stellt sich und ihren beruflichen Werdegang kurz vor und informiert 

den OBR, dass, nachdem das Café neben dem Weinberg-Krug zeitweilig 

geschlossen war, es nun seit Anfang dieses Jahres seine Pforten mit dem Namen 

Café Neu unter Leitung von Herrn Christoph Lutz geöffnet habe. Die Recherchen 

und Nachfragen in der Südstadt haben ergeben, dass ein „Café“ fehlte und dieses 

nun sehr willkommen sei, berichtet Frau Wegerich. 

 

Nach einigen Umbauarbeiten und Ausarbeitung eines Konzeptes sei man nun 

endlich angekommen und das Café werde gut angenommen. 

 

Momentan wird das Café als Verkaufsladen geführt mit Ausschank von Café, Tee 

und nichtalkoholischen Getränken. Die Konzession für ein Café sei beantragt, 

erklärt Frau Wegerich. Mit der erhaltenen Konzession sei das Café auch nicht mehr 

an die Öffnungszeiten gebunden und es könne dann ein größeres und vielfältiges 

Angebot von Speisen und Getränken angeboten werden; ferner könnten dann auch 

Veranstaltungen ausgerichtet werden, erklärt Frau Wegerich. 

 

In der folgenden Fragestellung und Diskussion erörtert der OBR mit Frau Wegerich 

die noch bevorstehenden Baumaßnahmen (Terrasse) und die finanzielle Situation 

des Café Neu sowie die Parkplatzfrage für Gäste, aber auch für die Zulieferung von 

Waren. Hierzu werden verschiedenen Möglichkeiten in Betracht gezogen, 

beispielsweise der Parkplatz von Netto, wenn dieser Parkplatz abends vorwiegend 

leer steht, was noch abgeklärt werden muss mit den betreffenden Personen. 

 

Der OBR begrüßt die Neueröffnung - und den damit  neubringenden Wind in der 

Südstadt  - des Café Neu und bietet seine unterstützende Tätigkeit an bei 

anstehenden Fragen oder öffentlichen Anliegen. Ferner sei wünschenswert, eine 

Verflechtung des Café Neu mit den Galerien in der Stadt und der Kunstwerkstadt 

herzustellen, um dann als Gruppe zusammenwirken zu können. 

 

Der OBR spricht noch einmal seinen Dank für die Informationen und 

Berichterstattung und wünscht einen guten Ausgang mit den Anträgen bei den 

Ämtern. 

 



 

Beschluss der 37. Sitzung des Ortsbeirates Südstadt vom 24. März 2015 

 

2 von 2 Das Café Neu ist eine neue und große Bereicherung für die Südstadt. 
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